
 
 
 
 
 

 
ロータリー特別月間   今月： 会員増強および拡大  来月：基本的教育と識字率向上  

 
8月 31日例会（ハイブリット開催） 

『青少年奉仕フォーラム  』   
 
 

  
会長挨拶 大河原会長 
皆さん今日は。本日は第 9 回の例会になりま

す。ガバナー公式訪問についてですがいよい

よ来月 9 月 28 日になりますが、年 1 回の事

で貴重な機会ですので、有意義なものにして

行きたい。休んでいる方にも声掛をお願いし

ます。先日の日曜福祉センターでボーイスカウ

トの立ち上げの会合があり、子供達がどのくらい

集まるか未知数ですが、前向きに進めて行きた

い。8/31 大高司郎 DG 支援準備会があり,11 月頃

からガバナーノミニーの研修が始まりますが協

力体制を進めて行きたい。本日は青少年奉仕フォ

ーラム平野委員長よろしくお願いします。 
幹事報告 菱川健司幹事 
1 地区大会 10/31 の案内,参加依頼が来ている 
 つくばのノバホールです。 
2 日立中央 RC より第一分区会長幹事会の案内 
3 米山奨学会より出前卓話依頼について 

4 秋の交通安全キャンペーン,安良川南交差点 
 9/21~ 
委員会報告 小森国際奉仕委員長 

 
1 この指とまれ、の 3 地区 RC に 1 万円づつ拠出

していたので,お礼がまいりました。 
2 ウクライナに生活物資支援をやりたい、との事

で リキュウ(2232 地区)のボランテアセンター

へ総額 55 万円を送ることで検討したい。理事会

で検討したい。 
続いて大高司郎 DG 支援準備会報告を致します。 
配布した資料に沿って説明します。 
1 協議事項 1 
 (1)大高司郎ガバナーノミニーの活動 多忙 
(2)ガバナー事務所の開設 日立で交渉中 
(3)高萩事務所の開設 研修 資料室として、 
(4)大高ガバナー年度の地区大会について 

2 協議事項 2 は省略 
3 協議事項 3 
(1)地区大会, 3 大セミナーの実行委員長の確定 
(2)各実行委員の確定 
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9 月 14 日 ボーイスカウト育成 青少年奉仕委員会 ２ 5 １ 3 11 

9 月２ 1 日 ガバナー補佐事前訪問 会長幹事各委員長 出 席 率 ：    100 % 

9 月２ 8 日 ガバナー公式訪問 会長幹事各委員長 前々週訂正 ：    100％  
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町 2‐65 

                      常陽銀行高萩支店内 

会    長 ： 大河原 浩 

幹    事 ： 菱川 健司 

TEL/FAX ： 0293-24-0505 例    会 ： 水曜日 12 :30～ 13 :30： 第 ２水曜 7 :30～  

■URL   ： https://www.takahagirc.jp 

■E-Mail  ： takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  

公共イメージ向上委員会： 石平光、 小森勇一、大髙司郎 

石君平、田所和雄、今川隆、平野浩司、滝徳宗 

 
 

 
 

四つのテスト         1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 
言行はこれに 

照らしてから 

TAKAHAGI 
ROTARY CLUB 

WEEKLY 
 
国際ロータリー第2820地区 

1970年 10月 30 日設立 

発  行 

2022.9.7   

第５３巻 

第 9 号 

通  巻 

2474 号 
 

2022-23年度 

国際ロータリーのテーマ 



(3)  3 大セミナーの実施要項の策定 
(4) 地区大会の実施要項の決定 
(5) ガバナー月信の編集方針の決定 
(6) 2024 年シンガポール国際大会へ多数参加を。 

4 新年度支援準備委員の拡大 
5 これからの予定 イベント・作業等 多彩 
 神戸、東京、神戸、米国、シンガポールへ 
本日のプログラム 
青少年奉仕フォーラム 平野委員長 

 
本日は英語スピーチコンテストについて話し合い 
たいと思います。概要、目的についての概説。 
国際RCは30歳までの若い人すべてを含む多様な 
ニーズを認識しつつ、青少年によりよい未来をも 
たらすために、青少年の生活力を高めることによ 
って将来への準備をさせることをロータリアンの 
責務であると考える。RC は青少年の基本的ニー 
ズを支援するプログラムを奨励する。基本的ニー 
ズとは健康、人間的な基本的価値、教育、自己開 
発である。高萩 RC は 2022~2023 年度地域の皆さ 
んが望んでいる青少年奉仕を効果的に実施したい 
と願っています。具体的には 
時代の要請に答え高萩市の子供達が国際社会の中 
で自分と日本を主張出来る若者に育ってほしいと 
願い、学習意欲を高められる様支援協力したい。 
委員長より、コロナ感染が増加している現況を考 
慮して昨年同様、録音で英語スピーチを考えてい 
るが如何? 11 月までに感染が増えるようなら、ど 
うするか、伺いたい。?今のところ 12 月 4 日福祉 
センターで予定。録音に時間掛かるので 1~2 月を 
予定したい。? 
自由発言、多種多様な意見あり、録音機反射雑音 
多く収録困難に付、聞き取れた分だけ記載する。 
英語プレゼンテーション コンテストは今年を最 
後で終わりにしたい。 
 

9 月 28 日校長会あり、コロナ状況を確認するが 
それまでに 9 月中旬までに方向性だけを決める。 
子供は英文文章作れない。エリックさんに書いて 
もらい子供が朗読する。 
表彰は審査しないで参加賞とし、全員にデズニー 
ランドの入場券をあげる。大人と子供のペアーに 
するか? 子供 2 枚にするか? 
チラシは 1100~1500 枚。最後の発表なので先生 
方に手伝ってもらう様にハッパをかけることも。 
12 月の段階で子供達のコロナ発症 どの様にな 
るか 平野委員長を中心に検討 
 
【メークアップ】  
８／２８ 米山合同セミナー 大平敏明 
 
【ニコニコ BOX】 
大髙司郎さん：今日で 70 歳、ついに古希を迎え

ました(感謝) 
田所和雄さん：あじさいロード、土手の上面、の

り面とも草刈りされていました。あじさいに葛の

つるが絡みついています。  
石君平さん：明日から 9 月です。猛暑も一段落を

期待してます。  
小森勇一さん：公式訪問にむけて、がんばる時期

になりました。  
大平敏明さん：6 月末の暑さは堪えましたが、そ

の後は警戒したほどではなく、夏が終わりひと安

心です。食欲の秋。食べ過ぎ注意。 
石平光さん：各種イベント制約なし行動自由では

コロナ収束は程遠い、各自注意しましょう。 
大河原浩さん：平野委員長、本日はよろしくお願

いします。  
江尻寛さん、、鈴木直登さん、今川隆さん、菱川健

司さん、平野浩司さん、滝徳宗さん 
本日計  １１，０００円 
 累計 ２０６，０００円 
【ロータリー財団】 
本日計  ２０，０００円 
累計  ３６０，８２０円 
 
【ポリオプラス】 
本日計    ４，８７０円 
累計    ５４，４９０円 
【米山記念奨学会】 
本日計  ２１，０００円   
累計  １７８，０００円 
 


